

MILENIO®

# Hacienda responde a HR Ratings: panorama de crecimiento para México es positivo

La dependencia federal apuntó que esto obedece a un ajuste precautorio ante el balance de riesgos que ha realizado la firma.

[Jordan Saucedo](#)

Ciudad de México / 25.11.2024 20:39:00

Con el cambio que realizó [HR Ratings](#) a su perspectiva de calificación crediticia de deuda soberana de México, de estable a negativa; la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) apuntó que esto obedece a un **ajuste precautorio ante el balance de riesgos** que ha realizado la firma.

En un comunicado, Hacienda respondió que la calificadora modificó su perspectiva debido a menores expectativas de crecimiento económico, así como a los desafíos en la consolidación fiscal y el entorno global.

## ¿El crecimiento económico de México será menor a lo que dijo SHCP?

Sin embargo, la SHCP consideró que al contrario de la opinión de la agencia, el panorama de crecimiento para México es positivo, dado que los choques de oferta han comenzado a disminuir y la producción industrial ha mostrado un mejor dinamismo desde la segunda mitad del año.

HR Ratings puntualizó que espera un crecimiento para México de 1.4 por ciento para el cierre de este año y para el próximo pronostica que se ubique en 1.1 por ciento, cifras que son menores a lo que proyectó Hacienda en los **Criterios Generales de la Política Económica (CGPE)**.

“Por tal motivo, nuestro pronóstico de crecimiento, presentado en el Paquete Económico para 2025, se mantiene entre 2 y 3 por ciento, sustentado en la fortaleza de la demanda interna, el apoyo de los programas sociales y la inversión en sectores estratégicos”, apuntó la secretaria.

La dependencia federal agregó que la deuda del gobierno mantiene un atractivo sólido en los mercados internacionales, demostrando un perfil resiliente ante las **fluctuaciones económicas y la volatilidad financiera**.

“Adicionalmente, México cuenta con los amortiguadores fiscales necesarios para mitigar posibles escenarios adversos en el entorno global, reafirmando el compromiso de la Secretaría de Hacienda con una gestión prudente que reafirma la fortaleza de las finanzas públicas y la sostenibilidad de la deuda”, comentó.

A pesar de la baja en la perspectiva, la SHCP resaltó la decisión de HR Ratings, de reafirmar la calificación de la deuda mexicana de largo plazo en **moneda extranjera en BBB+**.

Asimismo, ante el panorama en torno a la reciente entrega del [Paquete Económico](#), la dependencia, apuntó que este se realizó sobre una base realista y prudente, considerando la situación económica actual y los riesgos tanto internos como globales.